
Protokoll  
9. Ordentliche Generalversammlung  
100-er Club Fischer BMC und Fischer Junior MTB Team 
   

               
 
 

 
 
Datum: 13.11.2015 
Zeit:  19.30 Uhr 
Ort:  Singsaal, Seon 
 
 
1. Begrüssung  

Roland Aeschbach begrüsst alle anwesenden 100er Club Mitglieder, die insgesamt zehn 
Stimmberechtigten zur 9. Generalversammlung. Sieben Mitglieder haben sich 
entschuldigt.  
 

2. Genehmigung Traktandenliste  
Die Traktandenliste wurde mit der Einladung verschickt, sie wird daher nicht mehr 
vorgelesen.  Bei Roland Aeschbach sind keine Ergänzungen eingegangen. Die 
Traktandenliste wird einstimmig genehmigt.  
 

3. Genehmigung Protokoll vom 28.11.2014 
Das Protokoll war auf der Website einsichtbar, weshalb es nicht mehr vorgelesen wird. 
Die Abstimmung erzielt das absolute Mehr. Roland Aeschbach verdankt der Aktuarin für 
das Verfassen des Protokolls. 

 
4. Genehmigung des Jahresberichts des Präsidenten 

Der Bericht wird von Roland Aeschbach vorgelesen.  
Bericht liegt im Anhang bei. 

       Dem Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig zugestimmt.  
 

5. Genehmigung der Jahresrechnung und Kenntnisnahme des Revisionsberichtes 
Die Jahresrechnung wird von Eric de Boor vorgestellt.  
Roland Fischer liest den Revisionsbericht vor. Er hat die vorliegende, sauber abgefasste 
Rechnung geprüft und in allen Teilen als einwandfrei befunden.  
Auch hier gibt es eine einstimmige Genehmigung. Der Präsident verdankt Roland Fischer  
und Eric de Boor die geleistete Arbeit. 

http://www.mtb-raceteam.ch/raceteam.asp


 
6. Genehmigung des Budget 2016 

Vorstellung des Budgets ebenfalls durch den Kassier Eric de Boor.  
Einstimmige Genehmigung. 

 
7. Verschiedenes 

Brötliabend 
Roland Aeschbach fragt die anwesenden Mitglieder, ob der Brötliabend noch stattfinden 
soll, da das Budget ja bereits durch die Waldhütte mit 150.- belastet wird. Er hält aber 
auch fest, dass er persönlich den Abend sehr gemütlich fand und ihn ungern abschaffen 
würde. Fritz von Känel greift das Thema auf und findet dies auch so, man sollte einen 
Unterstand finden um den Anlass kostengünstiger zu gestalten. Roli Fischer möchte ihn 
auch nicht abschaffen, er bietet Zelte und einen Stromgenerator an, falls dies nötig wäre. 
Edi Schmid möchte die Daten früh genug wissen. Roland Aeschbach vermerkt, dass die 
Daten dieses Jahr bereits im Februar bekannt gegeben wurden. Marcel Meier zählt einige 
"Brötlistellen" mit Unterstand auf. Edi Schmid bringt die "Brötlistelle"  Fornholz ins 
Gespräch, was von allen als eine super Alternative angenommen wird. Es hätte da Strom 
und einen Unterstand. Diese Möglichkeit wird weiter verfolgt und abgeklärt durch 
Roland Aeschbach. 
 
Edi Schmid dankt dem Vorstand für dessen Einsatz. Er erläutert, wie wichtig die 
Unterstützung der Jungen in der heutigen Zeit sei. Es fördere die positive Einstellung und 
sei auch eine Art Lebensschule. Durch den Sport würden die jungen Fahrer/innen lernen 
durchzubeissen und mit beiden Beinen im Leben zu stehen, so seien sie auch in der 
Arbeitswelt besser gewappnet. 
 
Roli Fischer bedankt sich bei allen Mitgliedern, ihre Unterstützung sei für ihn sehr wichtig 
und ein grosse Hilfe. 
 
Roland Aeschbach bedankt sich ebenfalls nochmals bei allen Mitgliedern. Er weiss aus 
persönlicher Erfahrung, wie wichtig die Unterstützung des Teams ist. Auch er konnte 
durch das Fischer Team - als junger Biker- mit super Unterstützung starten. 
Weiter verdankt er die gesponserten Spaghetti und den Salat von Ueli Stucki (Hallenbad 
Wirt).  
 

Die 9. Generalversammlung ist um 20.00 Uhr beendet. 
 

Für den 100er Club 
Claudia Aeschbach, Stv. Aktuarin 
 


